
2024〜2025年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  ⻄⽥ 浩⼆

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告（篠島幹事）
1. 留萌、羽幌、深川、砂川RCより例会プ

ログラムが届いています。また深川、赤

平、留萌、羽幌RCから会報が届いていま

す。後方の掲示板にてご確認願います。

2. 今月2月のロータリーレートは1$=154

円です。

3. ロータリー手帳の予約を受け付けてい

ます。ロイヤルブルーカラーでロータリ

ーのロゴが入っています。後方掲示板に

てご確認願います。ご購入の方は幹事の私か事務局まで連絡願い

ます。

4. 2024年の米山記念奨学会へのご寄付の領収書を本日皆様へお

配り致しますが、今年は2枚ございます。1枚は例年通り、各自ご

寄付いただいた金額の領収書、もう1枚は、年会費から上期・下

期2000円ずつ、計4000円ご寄付いただいた領収書です。半期のみ

在籍の方は2000円の領収書となっております。 ご不明な点がご

ざいましたら、阪井さんか、私にお申し出ください。

委員会報告・会員情報
・親睦活動委員会（川口委員長）

　2/20(木)木曜フォーラムの案内（会場

スナック遥・スノードロップ　午後６時

３０分）

・麻雀同好会（神部志乃信会員）

　2/21(金)開催の麻雀大会の案内（会場　

三浦華園　午後６時）

・ニコニコBOX委員会（浮田委員長）２月の祝福

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 事業承継・Ｍ&Ａの進め⽅ －
【クラブ会報委員会担当例会】

株式会社北海道共創パート

ナーズ

八木沢　真司　様

渡邊委員長から八木沢様の

ご紹介がありご講話をいた

だきました。会社を経営す

る中で、跡継ぎ問題は全国

的に大きな課題となってい

ます。先日、ＮＨＫでも番

組で取り上げられご覧にな

った方もいるかと思いま

す。後継者が決まっていれ

ばどのように株式等の資産

を承継させるていくのか、

また、後継者が決まってい

なければ、どのようにして会社を今後も継続させていくのか、非

常の大きな問題です。会員の皆様にとって、今回の講話は、大変

興味のあるお話しだったのではないでしょうか。八木沢様におか

れましてはお忙しい中、貴重な講話をいただきありがとうござい

ました。

次回のプログラム
2/13(木)　休会　

2/20(木)　ロータリー情報委員会担当例会「ロータリー親睦活動

グループIFMR活動報告」

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

⻄⽥浩⼆・川⻄康弘・畠⼭かおる・⼭⽥直登・川⼝裕史
渡邊要⼀郎・浮⽥優・清⽔剛

累計 １，６５６，０００円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和7年02⽉13⽇

出席報告   2⽉6⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

80名 1名 5名 54名 20名 73%

■ゲスト ︓ （株）北海道共創パートナーズ ⼋⽊沢真司様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 累計 ９３５，０００円
◆財団︓ 累計 ８，４７５＄

第3434回 例会報告 令和7年2⽉6⽇（⽊）
会⻑挨拶（⻄⽥会⻑）

空知管内の全日制公立高校出願状況で、募集人員が2120人、出願者数1536人で平均倍率が0.7倍と新聞やネット

上に掲載されていました。実質1.0倍を超えているのは、三笠高校の専門科を除いたらほぼ2校でした。私立に流

れているとしても異常な数字に思えます。国会では、少子化対策と教育の機会均等の目的で高校無償化が再燃し

ています。ただし所得制限があり申請が必要であることや、公立高校より授業料が高い私立高校では全額タダに

はならないのが現状のなかで、全ての高校を無償化にするための原資について、きちんと国民に分かるようにき

ちんと説明をして欲しいものですし、合わせて教育格差がおきていることも、しっかりと議論して頂きたいと思います。

また、埼玉県八潮市の道路陥没事故は悲惨なもので、我が国のインフラの問題が突如大きな話題になっています。国際問題も含めて政

治家の皆様方にお願いしたいことは、子供たちの未来を語るならば、政党や選挙のための利益だけではなく、国や国民の利益とは何か

をしっかりと考え実行して頂きたいものです。


